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Os Vereadores ao final assinado REQUEREM, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, para que informe 

a este vereador, em tempo hábil, se é responsabilidade da Prefeitura ou da empresa Mello 

Engenharia a abertura de acessos ao Loteamento Quinta da Boa Vista pela Avenida Dr. 

Francisco Arêa Leão e pelo Bairro Vale do Sol.  

Moradores do local que procuraram este vereador informam que tal medida 

era prevista, mas a informação que a construtora prestou dá conta de que referidos 

acessos dependem da municipalidade. 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 03 de fevereiro de 2025 
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